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学校統合準備会の報告について 

 

１ これまでの実施内容 

 

≪総務部会≫ 

（各部会の調整、校務分掌、学級編成・教室配置、記念行事、学校評議員） 

・市教育委員会が進めている、がけ対策工事、トイレ改修工事、エアコン設置

工事などに関して、学校行事との兼ね合いや生徒の安全対策などについて、

市教育委員会や施工業者と適宜、協議を行い、連携して進めている。 

・南中学校及び早野中学校の歴史を伝える継承物の展示について、展示スペー

スや展示物を検討し、市教育委員会と協議している。 

 

≪教育課程部会≫ 

（学校行事、教科・領域等の計画、特別支援教育、保健関係、校内研究） 

・統合時に３年次となる現１年生については、３年間使用する各教科のワーク

や資料集などの副教材を両校で共通のものに統一した。 

・令和８年度の修学旅行について、学年部会で協議を始め、基本的な内容を検

討している。 

 

≪生徒指導部会≫ 

・学校生活のきまりは、統合時に変更すると、環境変化が大きくなり好ましく

ないと考え、事前に共通化するよう検討を進めている。また、この機会に全

般的な見直しを行い、社会の変化等を踏まえて、より合理的な内容になるよ

う変更していく。 

・通学用ヘルメットは、これまでは、白色のヘルメットに統一していたが、改

正道路交通法の施行によりヘルメット着用が努力義務化されたことで、す

でにヘルメットを所有している生徒が多くなっていることから、新たに購

入しなくてもよいように、色や形状は自由とした。 

・通学用自転車は、これまでは、内装ギアに限定していたが、外装ギアの普通

自転車が広く販売されていることから、令和７年度からは両校とも限定し

ないようにする。 

・上履きは、現在、南中と早野中では同一の上履きを使用しているものの、学

年ごとの色指定が異なっている。令和７年度の新入生からは、両校で統一

し、以後の色指定は統合時に混乱を招かないよう検討することとした。 

 

≪教材・教具管理部会≫ 

・各教科部会で統合校に移送する備品等を確認し、一覧表にまとめた。 

 

資料２ 
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≪ＰＴＡ・地域部会≫ 

・両校のＰＴＡ及び部活動後援会について、両校の教頭が、組織や運営状況を

確認し、課題や統合後の在り方について検討していく。 

 

【制服検討委員会】 

・統合を機に、社会情勢に対応した制服に変更するよう、検討を進めており、

各校７人の委員で、これまでに５回開催した。 

第１回 … 令和５年 12月５日 

第２回 … 令和６年２月 27日 

第３回 … 令和６年９月 26日 

第４回 … 令和６年 11月 26日 

第５回 … 令和６年 12月 10日 

・新制服の基本的な方向性を決定し、仕様書を作成した。仕様書をもとに、制

服製造業者に見本品の作成を依頼した。 

・令和６年 11 月 26 日に開催した新制服のプレゼンテーションには、制服製

造業者３社が参加し、見本品を用いてプレゼンテーションを実施した。今

後、説明内容や見本品、価格、アフターフォローなどを総合的に検討し、取

扱業者を選定していく。 

・ジャージについても、制服とあわせての変更を検討することとし、令和６年

11月 26日に開催した新ジャージのプレゼンテーションには、ジャージ販売

業者５社が参加し、見本品を用いてプレゼンテーションを実施した。 

・新制服及び新ジャージの見本品は、両校に展示するとともにホームページに

画像を公開し、生徒や保護者が確認できるようにする。 

・新制服に付けるエンブレムは、図案を在校生から募集することとした。（後

輩に学校を引き継いでいく気運を持たせることを目的とする。） 

 

【交流事業実行委員会】 

・円滑に統合校に移行できるよう、学年間や部活動間で交流を進め、あらかじ

め人間関係の構築を図っていく。 

・１学年の校外学習（鴨川）を合同で実施した。 

・生徒主体で交流できるよう、学年生徒会役員の生徒同士で話し合いを行っ

た。 

⇒交流を深めることを目的に、１学年レク大会を１～２月に実施するよう

検討を進めている。 

・サッカー部は、南中・早野中の合同チームを夏休みから編成し、新人戦に参

加した。 
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２ 今後の予定 

 

・早野中では、閉校に係る記念事業及び記念誌編集の検討を進める。 

・統合校のＰＴＡ及び部活動後援会の会則・会費等については、具体的な検討

を令和７年度役員で行う。 

・新制服については、選定した業者と細部のデザインを協議し、令和７年度の

前期終了時に両校の生徒に披露する予定としている。 


